
ATA DA SEXAGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO 1 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM GESTÃO PÚBLICA DA 2 

FACULDADE UNB PLANALTINA 3 

No décimo sétimo dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, realizou-se a sexagésima 4 

reunião ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Gestão Pública - PPGP, 5 
presidida pelo professor Celso Vila Nova de Souza Júnior, coordenador do PPGP e com a 6 
participação dos(as) professores(as) doutores(as) Alexandre Nascimento de Almeida, Elaine 7 

Nolasco Ribeiro, Jonilto Costa Sousa, Luciana de Oliveira Miranda, Luiz Honorato da Silva Júnior  8 
Maria Júlia Pantoja e Mário Lúcio de Ávila. Os professores Mauro Del Grossi, Lucijane Monteiro, 9 
Annita Calmon e André Nunes, justificaram a sua ausência por conta das suas atividades 10 

acadêmicas. A representação estudantil se fez presente com o aluno Damião de Sousa Brito.  A 11 
reunião foi feita de maneira remota com o uso da plataforma Microsoft Teams. O novo formato 12 

de conferência deveu-se em função das suspensões, por tempo indeterminado, de reuniões 13 
presenciais como medida de contenção e protetiva da pandemia provocada pelo novo Corona 14 
vírus que atingiu o mundo. Assim sendo, a reunião teve a seguinte pauta e deliberações: 1) 15 

Informes: a professora Luciana fez uma breve exposição de como está o andamento do processo 16 
seletivo para alunos do MJSP, UnB e Seleção Universal. Em seguida, o Professor Luiz Honorato 17 
falou sobre o formato dos seminários, lives, entrevistas e eventos que ocorrerão no próximo 18 

ano. Uma programação preliminar foi enviada para o grupo de WhatsApp dos professores do 19 
PPGP. O professor Luiz Honorato criou um canal no Youtube com o intuito de realizar 20 

minientrevistas e outras atividades relacionadas ao PPGP. E por último, o professor Celso falou 21 
sobre o processo SEI número 23106.125889/2020-14 que faz uma consulta ao DPG sobre o prazo 22 
de término de curso para os alunos que iniciaram as suas aulas no dia 08/03/2020. A Professora 23 

Antonádia Monteiro Borges respondeu que o entendimento é que os alunos que entraram esse 24 
ano, também se beneficiarão da resolução 0059/2020, que prevê prorrogação de prazo de até 25 

6 meses aos alunos com previsão de defesa final. 2) Aprovação da Ata da 59ª do PPGP: O 26 
Colegiado aprovou por unanimidade. 3) Aprovação do resultado do edital de seleção e 27 
designação de orientação dos candidatos aprovados no processo seletivo do FNDE, turma 28 

2021: o Professor Alexandre apresentou o relatório com as informações e resultado final do 29 
concurso do FNDE que foi homologado por unanimidade. 4) Grupo de trabalho CAPES coleta 30 
2020: o professor Celso pediu ajuda aos colegas para elaboração dos relatórios que deverão ser 31 

inseridos na plataforma sucupira até o dia 31 de março para o relatório coleta 2020. Os 32 
professores Alexandre e Luciana, se comprometeram dar um apoio. 5) Convênio MJSP e PPGP: 33 

o ofício número nº 574/2020/CGGP/SAA/SE/MJ solicita que as aulas sejam concentradas no 34 
período noturno, e quando não houver possibilidade que fossem alocadas no turno matutino. 35 
Tal solicitação foi feita para que os servidores do MJSP pudessem conciliar suas atividades 36 

profissionais com as atividades acadêmicas. Os professores do PPGP já estão colaborando com 37 
essa demanda; 6) Aprovação da grade horária: o professor Celso apresentou a planilha com a 38 
grade horária das disciplinas que deverão ocorrer no próximo semestre. O professor Alexandre 39 

pediu para alterar os dias de quarta-feira e quinta-feira à noite, já que ele leciona na graduação. 40 
A professora Maria Raquel solicitou que as suas aulas fossem concentradas em dias de segunda -41 

feira. Não havendo mais ajustes a se tratar, a grade horária foi homologada por unanimidade. 42 
7) Processo SEI 23106.110090/2020-15. O Artigo 7º da Resolução CEPE 059/2020, encaminha 43 
relações de alunos do Programa de Pós-Graduação em Comunicação que deverão ter seus 44 

prazos de defesa de Tese /Dissertação prorrogados em função da pandemia: Foi apresentada 45 
a resolução CEPE 059/2020, mais precisamente o artigo nº 7 que trata de prorrogação de defesa 46 

final devido a situação pandêmica em que vivemos. Após levantamento realizado entre 47 
coordenação e discentes, elaborou-se uma lista com os alunos que solicitaram prorrogação 48 
automática com a anuência de seus orientadores. A lista foi aprovada por unanimidade. 8) 49 

Prorrogação de prazo de qualificação dos alunos Edielton Araújo e Sandra:  O professor Mário 50 
de Ávila disse que o projeto da aluna Sandra está apto a ser aprovado na banca de qualificação. 51 



Entretanto, houve dificuldades na formação da banca, devido a agenda apertada de fim de 52 

semestre. O representante do corpo discente Damião também falou sobre a situação da colega. 53 
O pedido de nova data de qualificação foi votado e aprovado por unanimidade, ficando a aluna 54 
responsável de montar uma banca para sua qualificação até o dia 15 de janeiro, sob pena de ser 55 

desligado do programa. O aluno Edielton enviou um e-mail para o coordenador Celso explicando 56 
os problemas enfrentados para finalizar o seu projeto de qualificação. Esse e-mail foi lido para 57 
o colegiado na sua totalidade. Logo em seguida, o professor Celso leu o e-mail enviado pela 58 

Professora Annita Calmon que não pode participar da reunião. O representante do corpo 59 
discente Damião também falou sobre a situação do aluno. Por fim, fez-se nova votação e o 60 

pedido de nova data de qualificação foi aprovada por unanimidade. O aluno Edielton terá até o 61 
dia 29 de janeiro de 2021 para se qualificar, sob pena de ser desligado do Programa. 9) Horários 62 
de aulas do PPGP: O professor Celso sugeriu aos colegas que tentem alocar o maior número de 63 

aulas possíveis no turno noturno, e quando não houver possibilidades, no turno matutino. O 64 
motivo é o horário de trabalho dos alunos do PPGP. O horário do turno vespertino inviabiliza a 65 
participação de muitos alunos. 10)  Experiências com o ensino remoto Professores do PPGP:  66 

Esse ponto foi colocado para ouvir experiências e sugestões dos demais colegas que lecionaram 67 
esse semestre no modo remoto. Os professores Honorato, Alexandre e Jonilto relataram à sua 68 

experiência com os demais colegas. Não havendo mais o que tratar, a reunião foi encerrada e, 69 

eu, Celso Vila Nova de Souza Júnior, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será 70 
assinada. 71 

 72 


